



学校教育目標「夢を抱き、信頼し、笑顔のあふれる学校」

## 「長崎っ子の心を見つめる教育週間」を実施しました

6月30日(月)の全校朝会を皮切りに、長崎っ子の心を見つめる教育週間の取組として、命を大切にすることや豊かな心を育む取組を行いました。保護者の皆様、地域の皆様、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。

### 6月30日全校朝会



教育週間の意味について説明するとともに、病と闘い11歳の生涯を終えた宮越由貴奈さんの詩を紹介し、一人一人が大切な存在であり、かけがえのない自分の命や周りの人の命を大切にしてほしいことを伝えました。

### 7月1日生徒総会



自分たちの力で学校をよりよくするために、生徒総会を開催しました。当初、体育館で実施する予定でしたが、ここ数日の暑さを考慮し、当日にリモート開催に切り替えました。急な変更だったにもかかわらず、役員の実行もスムーズで各クラスからも活発な意見が出されました。

### 7月2日道徳授業



全クラスで命の大切さを考える道徳授業を実施しました。各クラスとも真剣な様子で授業にのぞみ、命の大切さについて考えました。

全校朝会で引用した詩を紹介しています。掲載はひかえさせていただきます。



### 7月3日デジタル紙芝居視聴



平和学習の一環として、永井隆博士の長女 茅野さんの目を通して描いた「かやのが見た夏」を朝活動の時間に全クラスで視聴しました。

### 7月4日スクール救命講習



1年生では、保健体育の授業の一環として、救命救急士の方をお招きして、スクール救命講習を行いました。